

きずな

茨城県古河市仁連607番地 R6.6.25

TEL 0280-76-5914 FAX 0280-77-2055

Homepage <https://nirei.koga.ed.jp/>

～元気なあいさつ～

4月から約2か月が過ぎました。子供たちは、学級での学習や係活動および様々な行事等を経験し、すくすくと成長しています。

「自ら課題をもち、探究的・協働的に解決する教育活動の推進」に努めています。児童が主体的に学習に取り組めるような授業づくりを行っています。また、「元気なあいさつ」に力を入れています。互いにあいさつすることを大切にし、「活力ある学校」づくりを進めていきたいと考えています。今後とも、地域と保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

○交通安全教室【6月3日(月)】



交通安全教室の様子

市の交通安全課の方をお迎えし、「交通安全教室」を行いました。1年生は、横断歩道の渡り方、4年生は自転車の乗り方を教えていただきました。一人一人が真剣に、取り組んでいました。学んだことを生かして安全に生活してほしいです。広い道路に出るときの一時停止、自転車でのヘルメット着用、しっかりお願いします。

○3年生タマネギ収穫体験【6月5日(水)】



タマネギの説明を聞く児童

3年生が、タマネギ収穫体験を行いました。タマネギが畑で育った様子を見るのが初めての児童もあり、新たな発見がありました。講師の宍戸さん、茨城三和ライオンズクラブの方々、ありがとうございました。

○2年生校外学習まち探検【6月5日(木)】



仁連天満社での児童

2年生が「町たんけん」を行いました。中山観音、仁連天満社などを訪ねて、町並みや自然環境について観察しました。新しい発見や気づいたことをメモにとりながら、地域の方とも交流し楽しく活動ができました。

○コミュニティ・スクール研修会

○地域学校協働活動情報交換会【6月8日(土)】

研修会当日は、学校運営協議会委員が参加しました。まず、文部科学省CSマイスターの四柳千夏子先生による、地域学校協働活動の進め方等についての講演会が行われました。その後、他校の学校運営協議会委員の方々との意見交換を行いました。

○6年生租税教室【6月13日(水)】



1億円の重さ体験の場面

6年生の社会科の学習で、古河市の税務課の方をお迎えし、租税教室が行いました。税金の種類やしくみについて、詳しく知ることができます。

○4年生遠足:水戸・大洗方面【6月14日(金)】



茨城県警で信号の話を聞く児童



巨大水槽前での記念写真

4年生が、茨城県警、大洗水族館に遠足に行ってきました。安全な暮らしを守るために仕組みや仕事の内容について学習しました。特に、事故の通報から警察の出動については、通報体験を交えて分かりやすく話してくださいました。

水族館では、アシカ・イルカショーを観ました。イルカのジャンプでは、歓声が上がりました。グループごとに、生き物の不思議やおもしろさ、活動の様子を、楽しく観察することができました。天気もよく、楽しい1日を過ごすことができました。

○スクールカウンセラー特別授業【6月21日(金)】



授業の様子

茨城県のスクールカウンセラーの鈴木先生による特別授業「よりよい伝え方を考えよう」が、6学年で行われました。互いに良い関係を築くには、話し方や言葉選びが大切なこと等を学びました。有意義な時間でした。

○令和6年度 教育振興会第1回運営委員会

6月14日（金）19:00～、運営委員会が行われました。行政区の区長の皆様を始めとする運営委員の方々にご出席いただきました。協議では、吉葉英昭会長の進行で、昨年の事業・決算報告、本年度の案について議論されました。



第1回運営委員会